

Unos 100 socorristas de Cruz Roja velarán por la ciudadanía durante los Moros y Cristianos de Elda

31/05/2016



Cruz Roja de Elda ha realizado un **amplio dispositivo para brindar cobertura sanitaria en los actos oficiales de las fiestas de Moros y Cristianos**. En cada uno de los eventos se movilizarán de dos a tres ambulancias, un puesto móvil de socorro, un médico, un enfermero y un mínimo de seis a 10 socorristas. Asimismo habrá una ambulancia operativa para atender las urgencias las 24 horas del día **desde el miércoles 1 hasta el 6 de junio**. De esta forma garantizarán una atención sanitaria en condiciones durante las multitudinarias fiestas. Los actos que se cubrirán son: Pregón, Entrada de Bandas, Retreta, Acompañamiento

del Estandarte, Traslado de la Imagen del Santo, Desfile Infantil, Alardos, Estafetas y Embajadas, Entrada Cristiana, Diana, Desfile-Ofrenda de Flores, Misa en Honor al Santo, Entrada Mora y Procesión.

En 2015 se realizaron un total de 23 curas y se atendieron 3 urgencias en los actos oficiales, cifra que está dentro de la media de los últimos 5 años y que deja de manifiesto que el despliegue de atención sanitaria, junto con la de seguridad que pone en marcha el Ayuntamiento de Elda, garantizan a todos los festeros una intervención inmediata y eficaz.